

The image features a decorative Islamic-themed background. At the top center is a stylized crescent moon and star. Below it is a large, white, cloud-like shape with a scalloped edge, which serves as a frame for the text. The background is a warm orange color with silhouettes of a palm tree on the left and a mosque with a dome and minaret on the right. A small white star is positioned on the right side of the white frame.

La révélation



La révélation

Un peu avant l'âge des quarante ans, le prophète Mohammad (PB sur lui) commençait à s'isoler de plus en plus dans la grotte de Hira, pour méditer et réfléchir sur les merveilles et l'origine de l'univers.

L'adoration des idoles ainsi que les mœurs absurdes de son peuple l'inquiétaient de plus en plus. Cette solitude lui permettait de se détacher des préoccupations de la vie pour chercher la Vérité. Ainsi, Allah l'a guidé vers cet isolement pour le préparer à la grande mission qui l'attendait.

Pendant trois ans, Mohammad (PB sur lui) se rendait tous les jours dans la grotte de Hira pour méditer. Au mois de Ramadan de la troisième année, Allah lui envoya l'ange Gabriel (Paix sur lui) lui révéler les premiers versets du saint Coran.



L'ange se présenta à lui et dit « Lis ». « Je ne sais pas lire » dit Mohammad (PB sur lui). L'ange le saisit et le serra très fort. Ensuite, il le lâcha et lui répéta : « Lis ». « Je ne sais pas lire », répéta le prophète (PB sur lui). L'ange le serra une deuxième fois avant de le lâcher et lui dire : « Lis ». « Je ne sais pas lire » insista le prophète (PB sur lui). L'ange le serra alors une troisième fois, puis le lâcha et dit :

« Lis au nom de ton Seigneur qui a créé, qui a créé l'homme d'une adhérence. Lis, ton Seigneur est le Très Noble. »

[Sourate Al Alaq : versets 1 - 3].



Le prophète Mohammad (PB sur lui), effrayé par la scène qu'il venait de vivre, revint tout tremblant chez sa femme Khadija en disant : « Enveloppez-moi, enveloppez-moi ».

Elle l'enveloppa jusqu'à ce qu'il retrouva son calme. Il raconta ainsi ce qu'il venait de vivre à Khadija qui lui dit :

« Je jure par Celui qui tient l'âme de Khadija, Allah ne t'humiliera jamais. Tu maintiens le lien de parenté, composes avec tout le monde, assistes les nécessiteux, donnes l'hospitalité aux hôtes et aides à faire triompher la vérité ».



Khadija emmena Mohammad (PB sur lui) chez son cousin Waraqa Ibn Nawfal, qui était chrétien et lui raconta l'histoire. Waraqa expliqua alors : « ça c'est l'ange Gabriel qui est apparu autrefois à Moussa. Mohammad est donc le prophète de cette « Oumma ». Ah ! Si seulement j'étais jeune pour te soutenir et te protéger au moment où ton peuple te chassera de la ville ».

Ce fut ainsi le début d'une grande et lourde responsabilité qu'Allah a confié à Mohammad (PB sur lui) pour sortir les gens des ténèbres de l'impiété et de l'égarement et pour les appeler à notre belle religion : l'Islam.